

MAN Nagekeo Gelar Penyematan Tanda Peserta Ujian Madrasah Berbasis Komputer

Muhamad Yasin - NTT.XPRESS.CO.ID

Apr 12, 2022 - 12:04



mputer (UM-BK) sebagai bentuk evaluasi akhir kegiatan pembelajaran setelah tiga tahun mengenyam pendidikan

NAGEKEO - Madrasah Aliya Negeri (MAN) Nagekeo menyelenggarakan upacara penyematan tanda peserta Ujian Madrasah Berbasis Komputer (UM-BK) sebagai bentuk evaluasi akhir kegiatan pembelajaran setelah tiga tahun mengenyam pendidikan, Senin (12/04/2022).

Pembina upacara penyematan tanda peserta ujian tersebut langsung diambil Kepala MAN Nagekeo, Vera Kartina.

Dalam sambutannya sebagai amanah pembina upacara, Vera menjelaskan bahwa Kartu Ujian yang disematkan, harus dijaga karena didalamnya terdapat user dan password untuk bisa mengikuti ujian.

"Kartu ujian ini merupakan tanda pengenal yang harus dijaga karena didalamnya terdapat user dan password agar kalian dapat login dalam ujian yang berbasis komputer ini" jelas Vera.

Selain itu ia berharap agar para peserta dapat mempersiapkan diri secara baik untuk mengikuti UM-BK karena hasilnya merupakan salah satu indikator untuk menentukan kelulusan .

"Kepada peserta sekalian harap, belajar lebih giat, karena nilai UM-BK ini merupakan salah penentu kelulusan di madrasah ini" tambah Vera.

Segala perihal yang berhubungan dengan UM-BK MAN Nagekeo, telah dipersiapkan secara matang. Diantaranya ruangan lab, perangkat komputer, maupun pengawas yang bertugas mengawasi pelaksanaan UM-BK.

Hal ini disampaikan Novianti El Munirah, Ketua Panitia UM-BK MAN Nagekeo, yang juga menjabat Wakil Kepala Madrasah Bagian Kurikulum.

"Alhamdulillah, semua perihal yang berhubungan dengan UM-BK, sudah dipersiapkan dari jauh hari, seperti Ruang Lab, Perangkat Komputer dan juga para pengawas" terang Novi.

UM-BK MAN Nagekeo diikuti oleh seluruh siswa Kelas XII MAN Nagekeo, berjumlah 86 orang yang terdiri dari empat jurusan yaitu Jurusan IPA, IPS, Bahasa dan Agama.

"Jumlah peserta ada 86 orang yang terdiri dari empat jurusan yaitu IPA, IPS, Agama dan Bahasa" jelas Novi.

Sedangkan secara teknis menurut Kaharudin Syamsudin, selaku teknisi dalam UM-BK, semuanya sudah stand by, hanya yang dikuatkan kondisi jaringan.

"Secara teknis, semuanya sudah stand by, hanya kuatirnya jaringan saja. Semoga tidak ada masalah" tutur Kahar.

UM-BK MAN Nagekeo, dilaksanakan dalam dua sesi untuk semua mata pelajaran dan dalam sehari dilaksanakan untuk dua mata pelajaran. Dengan demikian waktu ujian atau UM-BK MAN Nagekeo akan berlangsung selama 12 hari dimulai hari ini Senin 11 April 2022 dan akan berakhir tanggal 23 April 2022.

Hadir dalam upacara penyematan tersebut, Muh. Amin (wakil kepala madrasah bagian kesiswaan), Hasbil Rena (Wakil Kepala Madrasah Bagian Humas) DNA Dewan Guru MAN Nagekeo.

Upacara penyematan tanda pengenal peserta UMBK MAN Nagekeo, diakhiri dengan sesi foto bersama.